



みのおNOW!

まちのラジオ局タッキー-816発



「A」 「黒鷲旗」で8度目の優勝! 5月28日㊦ サントリーサンバースが市長を表敬訪問

箕面市を本拠地とする「サントリーサンバース」のみなさんが倉田哲郎市長を表敬訪問し、5月上旬に行われた「第68回黒鷲旗全日本男女選抜バレーボール大会」での優勝を報告しました。1952年から続く日本バレーボール界を代表する大会で4年ぶり8度目の優勝を果たした「サントリーサンバース」。荻野正二監督や選手のみなさんは、「次のシーズンに向けて、さらに実力を積み上げていきたい」と話しました。



「A」 マスキングテープでおしゃれな作品づくり 6月6日㊦

東生涯学習センターで、マスキングテープを使ってオーナメントを作る講座が行われました。講師はイラストレーターのフミノナさん。参加者は、用意されたさまざまな色や柄のテープを思い思いにカットして、組み合わせを考えながら貼り合わせ、窓辺でキラキラと揺れるおしゃれなオーナメントを完成させました。



「A」 歯っぴい健康フェスタ 6月8日㊦

「歯と口の健康週間」に合わせて、今年も「歯っぴい健康フェスタ」が開催されました。無料の歯科健診のほか、歯医者さんのお仕事体験や、歯科技工士による入れ歯づくりの実演など、さまざまなブースが登場。歯の健康がテーマの図画・ポスターコンクールや、川柳コンクールの入賞者表彰式もあり、会場は多くの家族連れでにぎわいました。



「A」 第34回箕面まつりポスター原画決定!

279点の応募があり、最優秀賞に箕面自由学園幼稚園の高橋祥佳さん(5歳)の作品が選ばれました。「お姉ちゃんと一緒にヨーヨーつりをしたあとに、次はどこに行こうかと話している絵です。犬もネコも、カメも、お花も、みんなが楽しいお祭りを、いろいろな色を使って描きました」と話していました。



受賞作品9点は
7月27日㊦・28日㊦
開催の「箕面まつり」で、
メイプルホールロビー
に展示されます。